

SINOPSIS

Dana Desa merupakan salah satu program yang di bentuk pemerintah sebagai bentuk perhatian pemerintah karena banyaknya permasalahan yang ada di Desa, yang salah satunya adalah masalah infrastruktur. Fakta nya infrastruktur atau akses fisik yang ada desa dapat dikatakan masih sangat terbatas atau kurang oleh karena itu Dana Desa di bentuk untuk menciptakan desa dengan infrastruktur yang memadai sehingga pembangunan dapat merata, tidak hanya di daerah perkotaan.

Dana Desa merupakan salah satu pendapatan yang di berikan oleh pemerintah pusat ke desa dalam jumlah yang besar oleh karena itu dalam realisasinya sangat rawan terjadi masalah di dalam pengelolaannya maka perlu dilakukan evaluasi guna melihat bagaimana desa mengelola dana tersebut. Seperti banyak kasus yang terjadi bahwa dalam realisasinya sering kali terjadi penyelewengan seperti mark up harga, laporan tidak sesuai dengan realisasi, realisasi tidak sesuai dengan rencana seperti yang telah terjadi di Purworejo, Jawa Tengah.

Penelitian ini akan dilakukan dengan menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan metode pengambilan data dengan melakukan wawancara pada pihak yang bersangkutan yaitu pihak pemerintah dan pihak masyarakat untuk mengetahui mengenai fakta fakta yang ada di lapangan mengenai penggunaan Dana Desa itu sendiri. penelitian ini akan membahas mengenai evaluasi dari penggunaan Dana Desa di Desa Triharjo dalam pembangunan infrastruktur pada tahun 2017 dengan penggambaran secara langsung antara data pemerintah dan fakta yang ada di lapangan.

Merujuk pada penelitian yang sudah dilakukan dengan menggunakan teori milik Dunn dengan 6 indikator evaluasi yaitu efektivitas, efisiensi, kecukupan, pemerataan, responsivitas, dan ketepatan di ketahui bahwa penggunaan Dana Desa dalam pembangunan infrastruktur di Desa Triharjo sudah cukup baik. Selain karena dari laporan pertanggung jawaban yang di tulis memang menggambarkan kondisi/fakta yang ada di lapangan. pembangunan yang di realisasikan merupakan pembangunan yang di prioritaskan yang dilihat melalui skala prioritas.

Kata Kunci : Evaluasi, Penggunaan Dana Desa, Pembangunan Infrastruktur